

Kaiserwetter beim Flugplatztag

In Wershofen gaben sich Flugsportfreunde ein Stelldichein



Unermüdlich startete die Antonov An-2, der größte Doppeldecker der Welt, zu Rundflügen über die Eifel.

Foto: privat

Pünktlich zum Start des zweitägigen Flugplatzfestes der Segelfluggruppe Wershofen am 1. und 2. September strahlte die Sonne vom Eifelhimmel.

WERSHOFEN. Fast 50 Piloten aus sechs Ländern folgten der Einladung. Luftfahrtenthusiasten und »Flugzeugspotter«, auch aus dem benachbarten Ausland machten begeistert Fotos

von den angereisten Schätzchen. Am Samstag 11 Uhr Ortszeit führte „Flo“ Florian Meyer als Moderator durch das Programm bis in den Abendstunden der Heißluftballon sich zum Abschluss des ersten Tages in den Abendhimmel erhob. Am Sonntagmorgen strömten bei strahlendem Sonnenschein schon früh Flohmarktbestücker und Flugtagbesucher auf den

Flugplatz. Schnell bildeten sich Schlangen an den Kasernen für Kunst-, Motor- und Hubschrauberrundflug. Modellflieger zeigten ihre Fertigkeiten mit Hubschraubern und Düsenflugzeugen. An beiden Tagen besuchten insgesamt etwa 7000 Luftsportbegeisterte die Veranstaltung. Weitere Informationen unter www.flugtag-wershofen.de